

» A L'INTERNATIONAL

Politique



CÔTE D'IVOIRE : PLUSIEURS DIZAINES DE MILLIERS DE DEMANDEURS D'ASILE BURKINABÉS ET MALIENS OBTIENNENT LE STATUT DE RÉFUGIÉS

En Côte d'Ivoire, plus de 69 000 demandeurs d'asile burkinabés et 1 500 maliens se sont vus reconnaître le statut de réfugié ces dernières semaines. Une « révélation » discrète tirée d'un simple tableau de bord technique mis en ligne, ce 20 novembre. Le document est signé du Haut Commissariat aux réfugiés des Nations unies (HCR) et de la Direction ivoirienne en charge de l'aide aux réfugiés (DAARA). Un changement symbolique avant tout. La Côte d'Ivoire accueille désormais près de 80 000 réfugiés, contre 2 500 auparavant. À l'origine de cette reconnaissance : un arrêté interministériel, adopté le 2 juillet dernier sans pour autant faire l'objet de médiatisation. « Il faut se référer au journal officiel » indique le gouvernement, contacté par RFI. Le document, que nous avons pu consulter, circulait depuis plusieurs semaines dans les organisations humanitaires.



PAUL BIYA FÉLICITE ALASSANE OUATTARA POUR SA RÉÉLECTION

Le Président Paul Biya a adressé ses mots de félicitations à son homologue ivoirien, Alassane Ouattara. Le Président camerounais réaffirme sa détermination à maintenir les bons rapports diplomatiques entre son pays et la Côte d'Ivoire. Réélu pour un autre mandat, Paul Biya félicite Alassane Ouattara qui vient d'être réélu lors de l'élection présidentielle du 25 octobre 2025 avec 89,77 %. Pour Paul Biya, cette réélection traduit une confiance unanime des populations ivoiriennes en la gouvernance de leur Président.

» VU SUR LE NET

Politique



DIPLOMATIE PARLEMENTAIRE : LE SÉNAT IVOIRIEN ET L'AMBASSADE DU LIBAN RENFORCENT LEURS LIENS

Le Sénat ivoirien a été le théâtre d'une rencontre diplomatique importante, ce jeudi 20 novembre 2025. Kandia Camara, Présidente du Sénat, a reçu en audience S.E. Madame Magida Karaki, Ambassadeur du Liban en Côte d'Ivoire, à la Permanence du Sénat. Cette audience s'est inscrite dans le cadre de la diplomatie parlementaire et a offert aux deux hautes personnalités l'occasion de passer en revue les relations historiques et bilatérales unissant leurs deux pays. Les discussions ont également été l'occasion d'explorer de nouvelles avenues de coopération, avec un accent particulier sur les échanges parlementaires et institutionnels. Les échanges ont permis d'identifier plusieurs pistes de coopération concrètes entre le Sénat ivoirien et le Parlement libanais. L'objectif affiché est de renforcer davantage les liens d'amitié et de partenariat qui existent entre la Côte d'Ivoire et le Liban, et de consolider les échanges multisectoriels entre les deux nations.

PME IVOIRIENNES : UNE PLATEFORME NATIONALE POUR TRANSFORMER L'ACCÈS AU FINANCEMENT

Le financement demeure l'un des principaux obstacles au développement des Petites et moyennes entreprises (PME) en Côte d'Ivoire. Malgré leur rôle essentiel dans la croissance économique, l'innovation et l'emploi, de nombreuses entreprises peinent encore à accéder aux crédits bancaires ou à identifier les solutions de financement adaptées. C'est pour répondre à cette problématique que le Guichet Unique de Développement des PME (GUDE-PME) et la GIZ, via le programme Invest for Jobs, ont lancé un projet de plateforme numérique destinée à connecter Pme, banques, microfinances et investisseurs. Les 20 et 21 novembre 2025, un atelier de restitution et de cadrage réunit à Abidjan-Plateau les acteurs de l'écosystème entrepreneurial. Une enquête nationale, réalisée en amont, a permis de mesurer les besoins des PME et les attentes des institutions financières. Les résultats confirment un double constat, notamment, des entreprises en quête de financements adaptés et des bailleurs qui souhaitent davantage de transparence, de structuration et d'accompagnement.

ACQUISITION DES BIENS ET SERVICES DES ENTREPRISES PUBLIQUES : LE MINISTRE MOUSSA SANOGO VEUT DES MÉCANISMES DE PASSATION DE MARCHÉS PUBLICS MIEUX ADAPTÉS

Un atelier de réflexion sur les conditions d'acquisition des biens et services des entreprises publiques et agences d'exécution s'est tenu, ce jeudi 20 novembre 2025, à l'Ivotel Plateau, à l'initiative de la Direction générale du Portefeuille de l'État (DGPE), avec la participation de la Direction générale des Marchés publics (DGMP). Cette rencontre visait à définir de meilleurs mécanismes de passation des marchés, afin de permettre aux entreprises du portefeuille de l'État ivoirien d'accomplir pleinement leurs missions. Il s'agissait d'identifier les difficultés rencontrées par les entreprises publiques dans la passation des marchés, d'évaluer l'impact de ces contraintes sur leurs performances et de formuler des propositions concrètes pour améliorer la qualité, la rapidité et l'efficacité des acquisitions, dans le respect des obligations réglementaires. À l'ouverture des travaux, le ministre du Patrimoine, du Portefeuille de l'État et des Entreprises publiques, Moussa Sanogo, a souligné l'urgence d'apporter des réponses idoines aux préoccupations régulièrement soulevées par les entreprises publiques.

BUDGET-PROGRAMME 2026 DU MCLU : LE MINISTRE BRUNO KONÉ FAIT ADOPTER À L'UNANIMITÉ UN BUDGET DE 123 247 714 398 FCFA

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a présenté, ce jeudi 20 novembre 2025, devant la Commission des Affaires Économiques et Financières de l'Assemblée nationale, le projet de budget-programme 2026 de son département. Portée à 123 247 714 398 FCFA, contre 76 801 661 802 FCFA en 2025, cette dotation marque une progression significative. Elle permettra d'assurer, tout au long de l'exercice 2026, la mise en œuvre et le suivi rigoureux de la politique gouvernementale en matière de construction, de logement et d'urbanisme. Au cours de sa présentation, le Ministre Bruno Nabagné Koné a rappelé les missions essentielles du MCLU. Celles de renforcer la gouvernance sectorielle, d'assainir et sécuriser le foncier urbain, de dynamiser la construction, de garantir l'application stricte des orientations nationales en matière de logement et d'amélioration du cadre de vie.

FACIGA 2025 : LA CÔTE D'IVOIRE ET LE GABON POSENT LES BASES D'UN NOUVEAU MODÈLE DE COOPÉRATION ÉCONOMIQUE

Près de 700 acteurs économiques des secteurs publics et privés de Côte d'Ivoire et du Gabon se sont réunis, les 18 et 19 novembre 2025, à Libreville pour la première édition du Forum d'Affaires Côte d'Ivoire-Gabon (FACIGA 2025), une plateforme dédiée à la redéfinition des axes d'une coopération économique Sud-Sud plus ambitieuse et plus concrète. La cérémonie d'ouverture, tenue à l'hôtel NOMAD, a rassemblé plusieurs hautes personnalités, dont Henri-Claude Oyima, ministre d'État gabonais en charge de l'Économie, ainsi que les ministres ivoiriens Kouassi Adoumani Kobenan et Kacou Houadja Léon Adom. Co-parrain du forum, le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des

Productions vivrières, Kouassi Adjoumani Kobenan, a mis en avant l'expérience de la Côte d'Ivoire en matière de sécurité et de souveraineté alimentaire. L'ambassadeur de Côte d'Ivoire au Gabon, Kouadio Konan Bertin, s'est enfin félicité de la réussite de cette première édition.



CHANTIER DE LA VOIE DE CONTOURNEMENT D'ABIDJAN (Y4) : AMÉDÉ KOUAKOU ANNONCE LA FIN DES TRAVAUX POUR DÉCEMBRE

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Dr Amédé Koffi Kouakou, a effectué, ce jeudi 20 novembre 2025, une visite de terrain sur le chantier de la voie de contournement d'Abidjan (Y4), un ouvrage stratégique destiné à fluidifier la circulation dans le Grand Abidjan. Interrogé sur l'état d'avancement des travaux, le ministre a rappelé l'importance de cette infrastructure dans la lutte contre les embouteillages chroniques à Abidjan. « Tous les problèmes de congestion que nous avons à l'intérieur de la ville d'Abidjan justifient la réalisation de cette grande voie de contournement », a indiqué le ministre, avant de préciser : « La bonne nouvelle, c'est que l'ensemble des 55 kilomètres sera prêt à la fin du mois de décembre. Nous attendrons ensuite les instructions du Premier ministre pour déterminer la date officielle de l'inauguration ».

Société



SANTÉ : LE SERVICE MÉDICAL DE LA DIRECTION DU CONTRÔLE FINANCIER OUVERT

Le service médical de la direction du contrôle financier du ministère des Finances et du Budget, est désormais opérationnel. En effet, cette infrastructure médicale a été officiellement inaugurée, le jeudi 20 novembre 2025, à Cocody Angré à la 7e tranche. Le directeur du contrôle financier, Kacou Ange Joseph N'Da, a, au nom du ministre des Finances et du Budget, Adama Coulibaly, salué la mise en place de ce service médical. Pour lui, l'inauguration de ce service médical constitue un événement majeur dans la vie de sa structure. « Elle s'inscrit dans la vision du gouvernement qui est soucieux du bien-être de ses agents et a pris la pleine mesure de ce que la performance d'une administration repose d'abord sur la santé et l'épanouissement de ses ressources humaines », a-t-il déclaré, soulignant que la direction du contrôle financier avec son effectif actuel de 1110 agents déployés sur l'ensemble du territoire national, joue un stratégique dans la gestion des finances publiques de la Côte d'Ivoire.



ASSINIE / POLLUTION DE LA LAGUNE ABY : LE MINISTRE ASSAHORÉ KONAN LANCE UN APPEL A UNE ACTION COLLECTIVE CONTRE L'ORPAILLAGE CLANDESTIN

Alerté par un cas de pollution à Assinie, dans le département d'Adiaké, le ministre de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, Jacques Assahoré Konan, accompagné des autorités locales, s'est rendu, le mercredi 19 novembre 2025, sur les lieux pour constater l'ampleur de la dégradation qui frappe la lagune Aby. Il a, à l'occasion, lancé un appel à une action collective contre l'orpaillage clandestin. Depuis plusieurs semaines, les riverains et les acteurs du tourisme observent une détérioration inquiétante de la qualité de l'eau, devenue ocre et boueuse. Les affluents de la lagune charrient désormais une grande quantité de sédiments, conséquence des pluies récentes, mais surtout des activités d'orpaillage clandestin en amont, notamment entre Aboisso et la frontière ghanéenne. (Source : CICG)



RENTRÉE JUDICIAIRE À KORHOGO : INSTALLATION DE MAGISTRATS ET ALERTE SUR UN PHÉNOMÈNE INQUIÉTANT

La Cour d'appel de Korhogo a effectué, mardi 18 novembre 2025, sa rentrée judiciaire solennelle pour l'année 2025-2026. Une triple cérémonie qui a consacré à la fois la rentrée de la 4^e Cour d'appel, l'installation officielle de nouveaux magistrats et leur prestation de serment. Un moment institutionnel majeur qui confirme le dynamisme de l'appareil judiciaire dans le Nord ivoirien. Conformément au décret n°2025-676 du 13 avril 2025, cinq magistrats ont été installés dans leurs nouvelles fonctions. Ce sont Séry Gustave, Diallo Oumar, Ghehi Armand, Napon Koné Cyprien et Yomon Bi Sia Danamon Dominique. Ils

occuperont désormais les postes de Président de Chambre, Conseiller ou Avocat Général. Profitant de l'Assemblée solennelle, le Procureur Général a sensibilisé les populations sur la montée inquiétante des cas de viol dans la région. « Le viol est devenu un fléau dans notre zone septentrionale. Il gangrène notre ressort territorial », a-t-il dénoncé.



PROTECTION DE L'ENFANT : L'UNICEF INVITE À METTRE L'ENFANT AU CŒUR DES PRIORITÉS

Le Représentant pays de l'Unicef, Jean-François Basse, se réjouit des actions du gouvernement ivoirien pour la promotion des droits des enfants en Côte d'Ivoire. Malgré ces actes posés, il estime que des défis demeurent. Le 19 novembre, à l'occasion de la célébration de la Journée mondiale de l'enfance (JME), au groupe scolaire Labat de Williamsville, il a lancé un appel aux acteurs éducatifs, aux secteurs public et privé, à la société civile et aux populations : « Mettez l'enfant au cœur de vos priorités. Engagez-vous à nos côtés pour que la nutrition, la santé et l'éducation deviennent une réalité pour chaque enfant en Côte d'Ivoire ». La ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Mariatou Koné, a, pour sa part, réaffirmé l'engagement du gouvernement à poursuivre sans relâche les efforts pour assurer une éducation inclusive, équitable et de qualité pour tous les enfants.



VISA ÉTUDIANT AUX ÉTATS-UNIS : LE MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES LANCE UNE CAMPAGNE DE SENSIBILISATION DES ÉTUDIANTS IVOIRIENS

Le ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur a lancé, le jeudi 13 novembre 2025, à Abidjan-Plateau, une campagne de sensibilisation des étudiants ivoiriens sur les conditions d'études aux États-Unis. Présidée par Joachim Kanté Kouassi, directeur de Cabinet du ministère des Affaires étrangères, cette cérémonie a vu la participation des ministères en charge de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique ; de la Communication ; de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, ainsi que de l'ambassadeur des États-Unis en Côte d'Ivoire et de plus de 300 étudiants et d'élèves. Représentant le ministre Léon Kacou Adom, le directeur de Cabinet, Joachim Kanté Kouassi, a salué l'excellente coopération entre la Côte d'Ivoire et les États-Unis, avant d'exhorter les étudiants à profiter pleinement de cette opportunité pour se préparer à une réussite académique et professionnelle.



YAMOUSSOUKRO : L'INP-HB ACCUEILLE SES NOUVEAUX ÉTUDIANTS NON NATIONAUX

Les nouveaux étudiants non nationaux, pour l'année académique 2025-2026 de l'Institut national polytechnique Félix Houphouët-Boigny (INP-HB) de Yamoussoukro ont été accueillis officiellement, le 20 novembre 2025, au sein de l'établissement. Pour Diaby Abdoul Kader, Directeur général de l'INP-HB, cette activité dénommée Akwaba-Days, est désormais une institution et démontre le positionnement ainsi que le réseau de partenariat que tisse l'établissement sur le continent. Selon lui, cette politique d'internationalisation de l'INP-HB, et surtout de le positionner au niveau de la sous-région, répond à l'ambition affichée de feu Félix Houphouët-Boigny. Il a souligné que cet institut entretient une bonne coopération avec les pays étrangers.



JOURNÉE MONDIALE DE L'ENFANCE 2025 : ENVIRON 295 ORPHELINS BÉNÉFICIAIRES DE L'OPÉRATION SPÉCIALE DE DÉLIVRANCE DE DOCUMENTS ADMINISTRATIFS

À la faveur de la célébration de la Journée mondiale de l'enfance, le 20 novembre 2025, à l'orphelinat des filles de Grand-Bassam, ce sont environ 295 orphelins qui seront bénéficiaires de l'opération spéciale de délivrance de documents administratifs. L'annonce a été faite par le directeur de Cabinet du ministère de la Femme, la Famille et de l'Enfant, Moussa Diarrassouba. Il a indiqué qu'au total, 50 extraits de naissance, 14 certificats de nationalité et 32 cartes nationales d'identité ont été produits pour les enfants

au cours de ladite cérémonie. Pour le directeur général de l'Office national de l'état civil et de l'identification de Côte d'Ivoire (ONECI), Christian Ago Kodia, l'absence d'identité légale demeure l'un des obstacles majeurs à l'inclusion des enfants, en particulier ceux en situation de vulnérabilité ou privés d'encadrement familial. Le directeur de cabinet adjoint du ministère de l'Intérieur et de la Sécurité, Jean Fructueux Bako, se réjouit de ce que les bénéficiaires de ces papiers administratifs peuvent désormais accéder à la citoyenneté.

Culture 



BEAUTÉ : OLIVIA YACÉ, 4^e DAUPHINE À MISS UNIVERS 2025 EN THAÏLANDE

Olivia Yacé a une nouvelle fois marqué l'histoire en devenant 4^e Dauphine à la 74ème édition du concours Miss Univers 2025, lors de la grande finale organisée dans la nuit du jeudi 20 au vendredi 21 novembre 2025 en Thaïlande. Avec son élégance légendaire, son charisme naturel et sa prestance impeccable, la représentante ivoirienne a su captiver le public mondial. Depuis le début de la compétition, Olivia s'est imposée comme une candidate incontournable. Sa maîtrise de la scène, son éloquence, son sens du style et son engagement social ont conquis l'univers. Chaque apparition a été saluée, chaque prestation a renforcé son image d'ambassadrice en passant le top 30, 12 et 5 avec brio. En décrochant cette quatrième place parmi 127 candidates internationales, Olivia Yacé inscrit une nouvelle page dorée dans l'histoire de la beauté ivoirienne et panafricaine. Sa performance exceptionnelle prouve une fois de plus qu'elle demeure l'une des reines de beauté les plus influentes de sa génération.

Sport 



CAN 2025 AU MAROC : LA FIF DÉVOILE LA PROCÉDURE OFFICIELLE D'ACHAT DES BILLETS

La Fédération Ivoirienne de Football (FIF) a produit un communiqué important, le 13 novembre 2025, pour informer le public sportif ivoirien et tous les supporters des Éléphants sur les modalités officielles d'obtention des billets pour la Coupe d'Afrique des Nations (CAN 2025) qui se tiendra au Maroc. Les Six Étapes à Suivre pour les Supporters : le Téléchargement de l'Application : Installer l'application "YALLA" (disponible sur Google Play et App Store); Demande de E-Visa : Effectuer une demande de e-visa via l'application. Aucun frais n'est exigé pour cette démarche ; Génération du FAN ID : Obtenir et générer son FAN ID. Ce document personnel est obligatoire pour accéder aux stades ; Achat du Ticket : Procéder à l'achat du billet de match directement sur la plateforme officielle intégrée à l'application ; Accès au Stade : Présenter le ticket de match, qui est rattaché au FAN ID, le jour de la rencontre pour l'accès ; Quota d'Achat : Chaque personne est autorisée à acheter un maximum de quatre (04) tickets.

» AGENCE DE PRESSE



LA PRÉSIDENTE DU SÉNAT ÉCHANGE AVEC L'AMBASSADRICE DU CANADA SUR LES OPPORTUNITÉS ÉCONOMIQUES

La présidente du Sénat, Kandia Camara, a échangé, le jeudi 20 novembre 2025, à Abidjan, à la permanence de la chambre haute du Parlement ivoirien, avec le nouvel ambassadeur du Canada en Côte d'Ivoire, Mme Sandra Choufani, sur les opportunités économiques. Cette visite de courtoisie, effectuée quelques mois après la présentation des lettres de créance de la diplomate au Président de la République, a permis aux deux personnalités d'échanger sur la qualité des relations entre la Côte d'Ivoire et le Canada, caractérisées par une longue tradition d'amitié, de partenariats et d'échanges humains. À sa sortie de l'audience, Mme Choufani a précisé que les échanges ont porté sur le renforcement des opportunités économiques entre les deux pays, le Canada investissant depuis plusieurs années dans les secteurs minier, agricole et technologique en Côte d'Ivoire.

Politique 



LE DISTRICT D'ABIDJAN DÉMENT TOUTE OPÉRATION DE DÉGUERPISEMENT ANNONCÉE POUR MARS 2026

Le District Autonome d'Abidjan a démenti, dans un communiqué publié le jeudi 20 novembre 2025, l'existence d'une opération de déguerpissement annoncée sur les réseaux sociaux et qui toucherait l'ensemble de ses 13 communes à partir du 9 mars 2026. Selon le communiqué signé du directeur de l'Information, de la Communication et des TIC, Nicolas Baba Coulibaly, cette rumeur provient d'un « document anonyme, largement diffusé », faisant état d'une vaste opération de déguerpissement. Le District précise qu'aucune action de ce type « ne peut être initiée ni engagée sur l'ensemble de son territoire sans qu'il n'en soit associé ou informé, s'il n'en est pas l'initiateur ». Il rassure par ailleurs les populations qu'« aucun programme de déguerpissement, surtout d'une telle envergure, n'est prévu à son agenda ».



CLÔTURE DU PROJET BIOCLEAN : UN PROTOTYPE IVOIRIEN POUR DÉPOLLUER LES EFFLUENTS HOSPITALIERS PRÉSENTÉ À YAMOUSSOUKRO

L'Institut national polytechnique Félix Houphouët-Boigny (INP-HB) a procédé, le jeudi 20 novembre 2025, à Yamoussoukro, à la clôture du projet BIOCLEAN, marqué par la présentation officielle d'un prototype de couplage biofiltration–électro-oxydation destiné au traitement en continu et de manière semi-automatisée des effluents hospitaliers. Financé en 2021 par le Fonds pour la science, la technologie et l'innovation (FONSTI), le projet BIOCLEAN a été conduit par le Laboratoire des procédés industriels, de synthèse, de l'environnement et des énergies nouvelles (LAPISEN), rattaché à l'UMRI SAPT de l'INP-HB. Il visait le développement de procédés innovants et durables pour traiter les contaminants émergents présents dans les rejets hospitaliers, notamment les résidus médicamenteux, les antibiotiques et les éléments traces métalliques. Au terme de plusieurs années de recherche, les équipes ont mis au point un prototype capable de détruire efficacement ces polluants.



BOUAKÉ : 85 PRESTATAIRES DE SOINS FORMÉS SUR LES DIRECTIVES RÉVISÉES DE PRISE EN CHARGE DU PALUDISME

Le Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP) a organisé, mardi 18 et mercredi 19 novembre 2025, à Bouaké, un atelier de renforcement des capacités de 85 prestataires de soins des structures sanitaires publiques et privées du district sanitaire de Bouaké Nord-Est sur les directives révisées de prise en charge du paludisme, sur recommandation de l'Agence locale du Fonds mondial (LFA). L'atelier a été conduit en deux sessions. La première a réuni 40 prestataires des centres de santé situés à plus de cinq kilomètres du district sanitaire. La seconde a rassemblé 45 prestataires issus des hôpitaux de référence et des établissements sanitaires de la ville. Chaque session a été organisée sous forme d'enseignement post-universitaire (EPU) structuré en trois modules.



PLUS DES SEPT MILLIARDS D'ÉQUIPEMENTS POUR RENFORCER L'EFFICACITÉ DES SERVICES ÉDUCATIFS DÉCONCENTRÉS

Le gouvernement a doté l'administration éducative d'un important lot d'équipements, notamment de bureau, informatiques et de locomotion, d'une valeur globale de 7 119 798 450 de FCFA, dans le cadre de la politique de modernisation de l'école, à travers le renforcement de l'efficacité des services déconcentrés. La ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Mariatou Koné, a procédé à la remise de ces équipements, lors d'une cérémonie solennelle, jeudi 20 novembre 2025, au lycée classique d'Abidjan. Elle a rappelé l'objectif de garantir un encadrement de proximité plus efficace et à doter les services éducatifs de ressources fonctionnelles pour répondre aux objectifs de performance du système scolaire. La dotation, comprend notamment 300 photocopieurs, 300 climatiseurs, 300 fauteuils visiteurs, 450 fauteuils agents, 500 ordinateurs portables, 1 000 ordinateurs de bureau, 1000 imprimantes. Aussi, 58 véhicules qui viennent s'ajouter aux acquisitions antérieures et qui portent le parc du ministère à 395

véhicules et 2 052 motos.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec www.gouv.ci,
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions
des Conseils des ministres, démarches administratives,
actualité nationale.

www.gouv.ci 101



www.gouv.ci - Une information publique, officielle et fiable

